Dinnteco JAPANウェブサイトにおける2020年4月27日付記事について

令和2年5月1日

株式会社落雷抑制システムズ 代表取締役社長 松本 敏男

2020年4月27日、Dinnteco JAPANウェブサイトにおいて、「株式会社 落雷抑制システムズによるインターネット上における弊社批判に対する見解と対応」と題する記事(以下「本件記事」といいます。)が掲載されました。本件記事によれば、

- ① INT社と弊社との間で2010年6月13日付販売契約が締結されており、弊社はINT社の非独占的な販売代理店であったこと、
- ② 地球深部探査船「ちきゅう」及び牛久大仏(ただし、2010年9月6日導入分に限る。 以下同じ)への落雷抑制型避雷針の設置工事は、上記①の販売契約の契約期間中に行われたものであること及び
- ③ 弊社は、「ちきゅう」及び牛久大仏における設置工事後、INT社に対して、INT社製品の施工実績として当該施工の事実を報告していたこと等を根拠として、「地球深部探査船『ちきゅう』及び牛久大仏の製品は、いずれも当時INT社の販売代理店であったLSS社が『INT社製品』を販売した導入実績であるものと考えております。」とのことです。

しかしながら、以下のとおり、上記①は不正確であり、③は事実に反するものです。 まず、

①については、当社がかつてINT社の販売店であったことは事実ですが、「ちきゅう」及び牛久大仏に設置された落雷抑制型避雷針はINT社製造にかかるものではなく、当社が独自に開発し製造した当社各商品です。このことは、「ちきゅう」及び牛久大仏に設置された落雷抑制型避雷針はステンレス製であるのに対し、INT社が製造したものはアルミニウムの塊を切削加工したものであることから明らかです。「ちきゅう」及び牛久大仏に設置されている落雷抑制型避雷針の態様は、動画共有サイトYouTubeにアップロードされている各動画(「PDCE落雷抑制システムズ」チャンネル内の各動画、

「ちきゅう」について

https://www.youtube.com/watch?v=Rh67r-b0jyA&list=PLr1-E27VWmFeLdn9KNH-nluzyGyy-wpFC&index=1,

牛久大仏について

https://www.youtube.com/watch?v=PV8P1Q7qRcw&list=PLr1-E27VWmFeLdn9KNH-nluzyGyy-wpFC&index=2

にあるとおりですので、ご確認頂きますようお願い申し上げます。

当社商品であるPDCE Magnumは、商品内部において上下電極が結合され、その外部を白いシリコンゴムでカバーしておりますので、上記各動画をご覧頂ければ「ちきゅう」及び牛久大仏に設置されている落雷抑制型避雷針がINT社製品でないことはご理解頂けるものと考えております。

次に、③については、弊社は、当時友好関係にあったINT社に対して、探査船及び文化 財への設置という珍しい施工実績について、情報提供をしたにすぎず、販売店の立場においてINT社製品の施工実績として報告したものではありません。 INT社とは、相互に設置例の情報交換をしていて、弊社にも多数の外国の設置例がありますが、どの一つも弊社による設置例として説明したことはありません。

以上のとおり、弊社の令和2年4月24日付「『dinnteco JAPAN』ウェブサイトに関するお知らせ」においてご報告した内容に誤りはないものと認識しております。弊社としては、上記認識に基づき、株式会社セイクンからの回答書に対する回答書をすでに発送していることをご報告致します。